

BLT-DD Tahap I Tahun 2021 Serentak Dibagikan

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 16, 2021 - 10:19



Cilacap - Ditengah pandemi Covid-19, penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) Tahap I Tahun 2021 di wilayah Kabupaten Cilacap secara serentak disalurkan kepada warga kurang mampu atau Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang ada di wilayahnya, Senin (15/3).

Dalam pelaksanaannya agar berjalan tertib dan aman, kegiatan ini didampingi oleh Aparat TNI dan Kepolisian. Seperti halnya yang berjalan di wilayah

Kecamatan Kawunganten dan sekitarnya. Di Balai Desa Kawunganten Lor misalnya, penyaluran BLT-DD Tahap I tahun 2021 diamankan Babinsa Koramil 09/Kawunganten Serma Mustadi dan Anggota Polsek Kawunganten Briпка Rubangi.

Dalam kegiatan ini juga dihadiri salah satu personil Staf Dispermades Kabupaten Cilacap Sunarko Utomo, SE, Kasi PM Kecamatan Kawunganten Sumarti, SE dan Kades Kawunganten lor Sudarto beserta para staf desanya.

Berdasarkan dengan regulasi yang tercantum dalam buku APBN 2021, secara tegas disebutkan bahwa BLT DD disalurkan sebanyak Rp. 300.000,- per Kepala Keluarga. BLT akan disalurkan dalam kurun waktu Januari 2021 sampai Desember 2021 mendatang. Dalam sasarannya, pihak desa hanya perlu melakukan Musyawarah Desa untuk menentukan keluarga penerima manfaat (KPM) yang berhak menerima BLT-DD.

Seperti halnya yang dikatakan Kasi Pelayanan Desa Kawunganten Lor Rakiwan saat memberikan penjelasannya terkait penyaluran BLT-DD di tahap I ini. Selain mengucapkan terimakasih kepada yang hadir dalam kegiatan tersebut, dia juga mengatakan bahwa BLT-DD di TW 1 bulan Januari 2021 tahap I ini rencana selesai di bulan ini.

Selain itu, BLT-DD juga berlaku 1 tahun kedepan sesuai perintah dari pusat hingga Desember 2021 mendatang. Kita berharap bantuan ini bisa bermanfaat dalam menghadapi situasi pandemi Covid-19 seperti sekarang ini," katanya.

Sementara dalam penyalurannya, BLT-DD Desa Kawunganten Lor, sejumlah Rp 27.900.000,- dibagikan kepada 93 KPM. Di desa lain di wilayah Kecamatan Kawunganten, Desa Kalojeruk, sebanyak 129 KPM menerima BLT-DD, di Desa Grugu 93 KPM, di Desa Ujung Alang Kecamatan Kampunglout yang juga merupakan wilayah pantauan Koramil 09/Kawunganten, sebanyak 190 KPM menerima BLT-DD.

Totong/Urip